

### Granada. Localizado un retablo cerámico desaparecido hace años en Osuna



09-05-2010. En la mañana de hoy un colaborador de nuestra página, Juan A. Pachón, ha localizado un retablo cerámico de la Virgen del Perpetuo Socorro que tenemos reseñado en nuestro capítulo de Retablos en la Memoria ([VER](#)). Dicho retablo según sabemos por nuestro colaborador D. José González Bueno, desapareció hace años de la fachada de una casa en la cuesta de San Antón, de Osuna (Sevilla). Con satisfacción podemos afirmar con absoluta certeza, que dicha obra ha sido expuesta en el II Desembalaje de Antigüedades de Granada que ha estado abierto hasta hoy mismo en Ifagra (Feria de Muestras) en el stand de un anticuario de Écija y se vende al precio de 750 euros.

[www.retabloceramico.net](http://www.retabloceramico.net)

Fotografía: Juan Antonio Pachón Romero